

Jahresbericht Schach 2021

Das zweite Jahr in Folge konnte 2021 die Einzelmeisterschaft nicht durchgeführt werden. Das gesellschaftliche Leben ist nach wie vor stark geprägt von der Pandemie. Die Einschränkungen trafen das Schach hart. Seit 2020 haben keine Schachturniere mehr stattgefunden. Dank Zertifikatspflicht ergibt sich in der zweiten Hälfte von 2021 wieder eine Perspektive, um Schachturniere überhaupt wieder durchführen zu können.

Das Stundenturnier in Leysin im November 2021 kann nach einem längeren Unterbruch wieder durchgeführt werden.

TK-Mitglied Thomas Kraus macht 2021 noch sein letztes Jahr in der TK. Sein Amt wird frei und die Obmänner beschliessen am Jahrestreffen über seine Nachfolge.

8. November Olten
Leiter TK Schach

Stefan Boog